Max

Max, Maguette, de son vrai nom, a tenu une conférence de presse pour présenter son nouvel album sur le marché sénégalais qui se nomme «Racines». L'artiste est le leader du groupe Xam Xam composé essentiellement des musiciens sénégalais. Pour le choix du titre de l'album, elle répond : «J'ai dédié cet album aux femmes puisque une femme est une racine. En plus je suis née à Grand Médine, j'ai mes racines là-bas».

Max (bis)

L'album est composé de huit titres chantés en langue Wolof particulièrement, même si on entend du Français. Elle renseigne qu'on y retrouve toutes les variétés musicales comme le reggae, de l'afro, du mbalakh. A l'en croire, il faut être polyvalent pour être un artiste complet. Les thèmes chantés sur son premier album sont des faits de sociétés comme l'émigration clandestine, la pauvreté, les femmes et les enfants.



ON° 4101

LUNDI 10 OCTOBRE 2016 13e ANNÉE - ISSN : 0851

• Prix : 100 F

Monce

Lancement officiel de son album Racine

La chanteuse Max face à la presse cet après-midi

L'album Racine de la chanteuse Max, leader du groupe Xam-Xam composé essentiellement de musiciens sénégalais a sorti un album composé de huit titres chantés en Wolof particulièrement. Selon un communiqué reçu au journal Le Quotidien, elle fera face à la presse cet après-midi à partir de 16h à la salle Alpha Wally Diallo de la maison de la culture Douta Seck pour présenter le produit.

Le communiqué renseigne que «Max chante des faits sociaux, l'émigration, la pauvreté, la femme et l'enfance». «Racine constitue la base fon-

damentale de toute existence. C'est le premier album de Max qui a l'habitude de chanter dans des clubs certes mais aussi, elle a marqué des événements majeurs comme la célébration de la victoire de l'usportive goréenne championne du Sénégal 2015-2016», lit-on dans le document. Il indique par ailleurs que «cet album qui est un mélange de plusieurs sonorités étrangères, de reggae et de. musique afro a été enregistré dans deux studios de la place : studio Bungalow et celui de Papis Konaté».

arsene@lequotidien.sn

